

Управление по образованию
Солигорского районного исполнительного комитета

Государственное учреждения образования
«Гимназия № 2 г. Солигорска»

Гуманитарный проект
«Магия И ШУ-пространства»
(использование арт-пространства как средства
формирования ключевых компетенций учащихся в процессе
изучения китайского языка)



г. Солигорск 2024

1. Наименование гуманитарного проекта «Магия И ШУ-пространства» (использование арт-технологий как средства формирования ключевых компетенций учащихся в процессе изучения китайского языка)
2. Срок реализации проекта: 2 года с начала реализации проекта
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: управление по образованию Солигорского районного исполнительного комитета; Государственное учреждение образования «Гимназия № 2 г. Солигорска»
4. Цель гуманитарного проекта: создание условий для формирования ключевых компетенций учащихся в процессе изучения китайского языка посредством использования арт-технологий
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: создать арт-пространство для изучения китайского языка и реализации мероприятий в рамках проекта; создавать условия для освоения разговорной китайской речи путем использования арт-технологий; разработать и реализовать модель обучения китайскому языку с использованием арт-технологий, направленных на повышение интереса у учащихся гимназии к его изучению; создавать условия для максимального раскрытия творческого потенциала учащихся и учителей в процессе обучения китайскому языку с использованием арт-технологий; способствовать созданию материально-технической базы и оборудованию современными техническими средствами обучения арт-пространства; привлекать к образовательному процессу носителей языка с целью изучения китайского языка и реализации концепции всестороннего образовательного и культурного обмена
6. Целевая группа: учащиеся гимназии, учителя, родители учащихся, желающие изучать китайский язык, носители языка
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: В рамках реализации проекта предусмотрено создание арт-пространства (творческая среда (место) для обучения и самообучения китайскому языку с применением арт-технологий). Запланировано проведение следующих мероприятий: ремонт помещения и приобретение оборудования (мебель, арт-стеллажи, пуфы и модульные диваны; мультиборд, оргтехника, радиомикрофоны, интерактивные световые столы-планшеты для

рисования песком; декорации, сценические костюмы; учебные пособия, раздаточный, аудио-видео- и визуальный материалы, атрибутика Китайской Народной Республики и другое);
 организация рекламных мероприятий;
 освещение проектной деятельности в средствах массовой информации;
 разработка рекламных буклетов и их издание;
 создание пригласительного видеоролика для соцсетей для привлечения носителей языка с целью привлечения их к совместной творческой деятельности

8. Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	39 000
Софинансирование	1 000

9. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Минская область, 223710, г. Солигорск, улица Богомолова, 22А.

10. Контактное лицо:
 Серая Е.А., директор Государственного учреждения образования «Гимназия № 2 г. Солигорска» тел. (8 017) 4 33 47 74,
<https://gymn2.edus.by>

1. The name of the humanitarian project: " Magic of ART–Space " (the use of art technologies as a means of forming key competencies of students in the process of learning the Chinese language)
2. Project implementation period: 2 years from the start of the project
3. The applicant organization proposing the project: State Educational Institution "Gymnasium No. 2 of Soligorsk"; Education Department of Soligorsk Regional Executive Committee
4. The purpose of the humanitarian project is to create conditions for the formation of key competencies of students in the process of learning Chinese through the use of art technologies
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: create an art space for learning Chinese and implementing activities within the framework of the project; create conditions for mastering spoken Chinese through the use of art technologies; create an art space for learning Chinese and implementing activities within the project; develop and implement a model for teaching Chinese using art technologies aimed at increasing the interest of high school students in learning it; create conditions for the maximum disclosure of the creative potential of students and teachers in the process of learning the Chinese language using art technologies; contribute to the creation of a material and technical base and equipment with modern technical means of teaching art space; involve native speakers in the educational process in order to learn the Chinese language and implement the concept of a comprehensive educational and cultural exchange
6. Target group: Gymnasium students, teachers, parents of students who want to learn Chinese, native speakers
7. A brief description of the activities within the framework of the project: Within the framework of the project, it is planned to create an art space (a creative environment (place) for teaching and self-learning Chinese using art technologies). The following events are planned: renovation of the premises and purchase of equipment (furniture, art racks, poufs and modular sofas; multiboard, office equipment, radio microphones, interactive light tables for sand painting; scenery, stage costumes; teaching aids, handouts, audio-video and visual materials, attributes of the People's Republic of China and others); organization of promotional events; coverage of project activities in the media; development of advertising booklets and their publication; creation of an invitation video for social networks to attract native Chinese speakers in order to attract them to joint creative activities

8. Source of financing	The amount of funding (in US dollars)
Donor funds	39 000
Co-financing	1 000
9. Location of the project (region/district, city): Republic of Belarus, Minsk region, 223710, Soligorsk, Bogomolova Street, 22A	
10. The contact person: E.A.Seraya, Principal of the State Educational Institution "Gymnasium No. 2 of Soligorsk" tel. (8 017) 4 33 47 74, https://gymn2.edus.by	